カードゲーム楽しんでます

プロジェクト名	大きいりす 1月		
日付	2025年 1月 30日	記録者名	岡村
園児			
本日のねらい・内容	お正月明けにかるたをやってから、時々ですが「アンパンマンのカルタやりたいな〜」という声が聞かれるようになりました。カードゲームを大きいクラスさん(兄姉など)がしているのを目にしたことのある子どもも中にはいるようです。 今年度も後半に差し掛かり、言葉でのやりとりも格段に増えています。遊びの中でもやりとりを楽しみながら遊ぶ姿があるので、そんな子どもたちの姿を大切にしています。		



これはキーワードを聞いて、その絵の描いてある取り札を探すタイプのカルタです。描いてあるもの(食べ物)の名前を言ったり、キャラクターの名前を言ったりと、読む内容も時々変えてみたりしながら楽しんでいます。



絵札が取れないと悔しそうにする子どもたち。 すると「次は○○くん(が取る番)だよ?」と次 こそは取るぞ!という強い思いが感じられるよ うな声が聞こえてきます。

この年齢でも悔しい!次こそは!という思いがしっかりと育っているんですね。



これは聞いた文章から絵札を想像するタイプ。 単語ではなく文章になるので、ヒントも交えな がら楽しんでいます。

カルタは聞いた情報にあったカードを探すので、聞く力や想像する力の発達にも繋がっているのではないかと思います。



今日は乗り物好きなメンバーが集まったので、 乗り物の絵合わせカードもやってみました。特 にやり方の説明はしなかったのですが、カード を見てすぐに遊び方を理解し、「ここにブル ドーザーあったよ!」と友だちと協力して合わ せていく姿もありましたよ。

成長の視点		
今後の展開		